
九龍城區議會轄下 

食物環境衞生委員會 

林德成主席 

要求改善何文田區鼠患、蚊患及餵飼野鴿問題 

我們一直關注何文田區內環境衞生問題，雖然愛民邨鼠患得到改善，但

近期有街坊反映鼠患問題仍然存在，希望食環署能與房屋署增加聯繫，舉辦

一些滅鼠講座，讓居民提高衞生意識，防止鼠患。 

另外，但有不少居民反映現時何文田區蚊患仍嚴重，就算是冬天，情況

都沒有改善，再次希望食環署能加強區內滅蚊工作。 

最後，仍發現有居民餵飼野鴿，野鴿糞便隨處可見，影響居住環境。要

求食環署能夠定期清洗行人路的鴿糞，同時加強宣傳，警告市民不要再餵飼

野鴿。 
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